

Circuit vélo : La Méditerranée à Vélo – Eurovélo 8

itineraires - Fayence

La Méditerranée à Vélo est la partie française de l'Eurovelo 8, cet itinéraire traverse le Pays de Fayence sur 26 km.

Équipements & services

Équipements

- WC publics

Circuit vélo : La Méditerranée à Vélo – Eurovélo 8

Fayence

26 km

Difficile

03h00

230 D+

En forêt , Vue montagne

Les + de ce parcours

- Traversée des villages perchés du Pays de Fayence
- Des paysages variés
- Vélo-guide "La Méditerranée à Vélo du Perthus à Menton" en vente dans nos Bureaux d'Informations touristiques : 14.90€

Vous êtes un groupe ? Vous souhaitez randonner en Estérel Côte d'Azur et recherchez un hébergement ?

[Trouver mon hébergement](https://www.esterel-cotedazur.com/voyager/groupe/groupe-sportifs/formulaire-randonnee/) <https://www.esterel-cotedazur.com/voyager/groupe/groupe-sportifs/formulaire-randonnee/>

> ACCÈS

De la Dracénie, continuez sur la D55 et prenez en direction de Seillans.

> POINT DE DÉPART

Coordonnées GPS : 43.602595, 6.606414

En provenance de la Dracénie/ Claviers : Viaduc du Rayol - Seillans

> ITINÉRAIRE

Depuis le domaine de Méaulx, prenez l'ancienne voie ferrée de Claviers, direction la Bastié.

Traversez le Viaduc du Rayol et prenez le temps d'admirer le paysage grandiose ! Continuez l'ancienne voie ferrée jusqu'à rejoindre la départementale menant à Seillans, que vous empruntez quelques dizaines de mètres jusqu'à la maison de l'ancien gardier barrière où vous empruntez la petite voie qui part à droite.

À la fin de ce petit chemin, passez devant la Chapelle Notre-Dame de l'Ormeau.

Traversez la départementale et rejoignez la route de la Gare.

Continuez sur l'ancienne voie ferrée jusqu'à passer à côté du lac de Banégon et rejoignez Fayence et la D19.

Suivez l'itinéraire provisoire sur la D19, en passant tout proche de l'aérodrome.

Rejoignez le rond-point à côté de l'Intermarché et prenez la D256 direction Callian.

Poursuivez sur la route de Callian jusqu'à passer la chapelle Notre-Dame des Roses puis continuez l'ancienne voie ferrée en prenant le chemin des Crottons puis le chemin de Grimette.

Au bout de ce chemin, rejoignez la D37, chemin des Chaumettes à prendre quelques mètres sur la droite avant de continuer à gauche toujours sur le chemin des Chaumettes qui devient la D37 et vous fait rejoindre la D562 que vous

prenez en direction de Grasse pour ainsi trouver le pont au-dessus de la Siagne qui signe la fin du circuit.

Retrouvez notre page spéciale La Méditerranée à vélo : <https://www.paysdefayence.com/profiter-sur-place/la-mediterranee-a-velo-euro-velo-8/>

Informations complémentaire :

Matériel de réparation pour petites avaries dans le bureau d'information de Fayence et à la Maison du Lac et en saison, bureau d'information touristique du Pays de Fayence. Carnet de route : La Méditerranée à vélo
Véloguide: La Méditerranée à vélo en vente à l'accueil



--	--	--	--